Excélsior Sección: Nacional 2023-07-27 02:36:36

217 cm2

Página: 6 \$13,257.49

1/2

NO ES EL MOMENTO DE CAER EN DISPUTA

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ

El exsecretario de Gobernación recuerda que los contendientes en Morena "firmamos un acuerdo en favor de la unidad"

POR ERNESTO MÉNDEZ

Adán Augusto López Hernández regresó a la Ciudad de México para encabezar dos asambleas informativas en Tlalpan y Tláhuac, como aspirante a la Coordinación de Defensa de la Transformación.

El extitular de la Secretaría de Gobernación (Segob) advirtió que no es momento de disputa, sino de serenar los ánimos para construir en unidad.

Recordó a quienes buscan la candidatura presidencial de Morena, que "firmamos un acuerdo en favor de la unidad, y sólo tendremos continuidad con unidad y lealtad."

1

Validez

La única
encuesta que
vale es la
que hará
Morena y las
cuatro
"espejo" que
auxiliarán a
este proceso,
dijo Adán
Augusto.

"No son tiempos para debatir; estamos en un proceso para definir al coordinador nacional para la Defensa de la Cuarta Transformación y la convocatoria, que aceptamos todos, no establece debates si no el método de encuesta con el que yo estoy de acuerdo. Ya vendrán los tiempos para los debates", subrayó.

Adán Augusto López Hernández destacó que las encuestas que se publican en algunos medios de comunicación, "son encuestas para el bienestar, para el bienestar de quien las paga".

Indicó que algunos tienen contratadas 18 o 20 casas encuestadoras para beneficio propio, "y creen que con esa estrategia van a poder torcer la voluntad popular."

"Tengan paciencia, aquí el pueblo es el que manda y la única encuesta que en realidad vale es la que hará Morena y las cuatro 'espejo' que auxiliará a este proceso en el que sin duda será el pueblo el que ordene y mande", subrayó.

En sus redes sociales el exfuncionario también dio cuenta de su visita a las alcaldías Tláhuac y Tlalpan.

"Continuamos recorriendo las alcaldías de la Ciudad de México, y ahora tuvimos el honor de dialogar con el pueblo de Tláhuac para seguir construyendo en esta capital, bastión de las luchas democráticas", escribió en Twitter.

"Regresar a la Ciudad de México es siempre emocionante. Aquí, el movimiento popular iniciado en Tabasco, se hermanó con las luchas democráticas y sociales de todo el país, y escribió algunas de las páginas más gloriosas de nuestra historia. Hoy regresamos a Tlalpan, a la plaza pública, bajo los árboles y rodeados de los militantes y simpatizantes que siempre nos han acompañado, y de quienes, convencidos por el buen gobierno de la 4T, se sumaron a la causa del pueblo", agregó el exsecretario.



EXCELSIOR



Foto: Especia

El exsecretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández estuvo de gira en las alcaldías Tláhuac y Tlalpan, en la CDMX.

